

Laut einem Bericht im Magazin „Der Spiegel“ sind bei der Europäischen Kommission Pläne für eine Verschärfung der Abgasnormen für Lkw in Arbeit. Außerdem sollen zukünftig Messinstrumente im Fahrzeug die Abgaswerte zu späteren Kontrollzwecken aufzeichnen. Die Bestimmungen könnten 2013 in Kraft treten. Eine Partikelfilterpflicht für Lkw wäre die mögliche Konsequenz.

Veröffentlicht am  
13:30:12 02.10.2008

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=10&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrex WCMS](#)